

En una ceremonia encabezada por el **Presidente de la República Gabriel Boric** y el **alcalde de Casablanca Rodrigo Martínez**, ayer miércoles 12 de marzo finalmente se realizó la inauguración del nuevo Hospital Familiar y Comunitario San José de Casablanca.

Junto a autoridades nacionales, regionales y comunales, comunidad funcionaria y vecinos se realizó el tradicional corte de cinta, el que viene a dar término a un movimiento ciudadano y transversal por un nuevo y mejor recinto asistencial local que comenzó en el año 2013, luego de aquel fatídico accidente que costó la vida de cinco personas y dejó a más de 70 heridos en la Ruta 68 el año 2011.

Anuncio Patrocinado



Para el **alcalde de Casablanca, Rodrigo Martínez**, es una gran alegría que finalmente se haya dado por inaugurado el nuevo Hospital San José, declarando que *“es muy emocionante ver por terminada esta etapa, donde es inevitable recordar todo este trayecto que hemos recorrido juntos por lograr lo que hoy tenemos disponibles todos los casablanquinos y casablanquinas: con un alto estándar y con instalaciones dignas de una salud pública de calidad”*.

El nuevo San José, que se encuentra operando desde noviembre del 2023, es un recinto de más de 8 mil m² que consideró la inversión de \$33 mil millones, y cuenta con las prestaciones de Atención Primaria, Hospitalización Domiciliaria, Cuidados Paliativos

Universales, Unidad de Urgencia Hospitalaria, imagenología, laboratorio, vacunatorio, rehabilitación, pabellón de cirugía menor y Unidad de Diálisis, entre otros. Esta última dependencia fue inaugurada en diciembre pasado y beneficia directamente a 24 pacientes casablanquinos que antes debían trasladarse a Valparaíso para recibir su tratamiento tres veces a la semana.

WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El edil casablanquino continuó agregando que *“ahora nos queda por trabajar para que la complejidad del hospital aumente y puedan llegar más médicos y de distintas especialidades a la comuna. Esto beneficiaría considerablemente a nuestros vecinos que deben trasladarse a Valparaíso por una atención específica y no general o que esperan largas horas en el Servicio de Urgencias, principalmente”*.

Por su parte, el **Presidente de la República Gabriel Boric**, dijo en su discurso que *“este edificio costó 33 mil millones de pesos y tiene una infraestructura de primer nivel, pero no es nada sin sus trabajadores y trabajadoras, no es nada sin las funcionarias y funcionarios de la salud (...) ustedes son los que dan vida a esta infraestructura”*, sostuvo el Mandatario.

El **Jefe de Gobierno** además comprometió la continuidad de su gestión en otros proyectos de gran relevancia para Casablanca, como lo es el **Polideportivo**, donde contó que: *“Efectivamente vi esa construcción grande que me dio la impresión de que estaba parada, y*

Municipalidad de Casablanca celebra inauguración de Hospital San José

*no me gustan las construcciones paradas, porque acá se requiere movimiento, se requiere energía, y Chile debe estar en permanente movimiento, construcción y un **Polideportivo** además trae muchos beneficios así que vamos a trabajar juntos con el Gobernador Mundaca y junto a usted, alcalde, para poder sacar esto adelante”.*



Municipalidad de Casablanca celebra inauguración de Hospital San José



Municipalidad de Casablanca celebra inauguración de Hospital San José



Municipalidad de Casablanca celebra inauguración de Hospital San José



Municipalidad de Casablanca celebra inauguración de Hospital San José



Municipalidad de Casablanca celebra inauguración de Hospital San José



Municipalidad de Casablanca celebra inauguración de Hospital San José



y tú, ¿qué opinas?